



世界遺産グリーン島では、たくさんのウミガメに感動!

【4日目】

2日目のTASでは、アポリジニペイントを体験しました。バディの子と楽しく話をしながら作りました。私はあまりうまく作ることができませんでした。バディの子が「かわいい」と言ってくれたので、とても嬉しかったです。

(東陽中2年 上原ゆり)

午後は市内散策へ行きました。ケアンズは年間を通して温暖で、これから夏に向かう時期でした。ヤシの木など那須町では見られないような植物が多く見られました。買い物では日本にはない青や赤、紫色などの飲み物がたくさん売られていてとても新鮮でした。

(黒田原中3年 三森友香莉)

【5日目】

この日はグリーン島へ行きました。島へ向かう船の中ではたくさんの外国の方と話をすることができました。グリーン島での思い出は、初めてのシュノーケリングです。ウミガメを間近で見られて、一緒に泳いだときは感動いっぱいでした。世界遺産のグリーン島の海は、とても透き通っていました。

(東陽中2年 佐藤充輝)

私のグリーン島での一番の思い出は、やはりシュノーケリングです。あんなにきれいな海で色とりどりの魚たちと一緒に泳ぐのは初めての経験でした。たくさん食べたアイスのおいしさや海風の気持ちよさは一生忘れないと思います。

(東陽中3年 吉田妃織)



今年初めて現地生徒の前で英語でプレゼンテーション

【6日目】

TASの体育の授業でクリケットをしました。言葉だけでなくジェス

チャーでルールや次に行くことなどが分かり、スポーツに国境はないと改めて実感しました。日本ではできないようなスポーツを現地の生徒たちと体験できて楽しかったです。

(黒田原中2年 染谷かのん)

この日の午前中はバディと一緒にパソコンの授業や、日本語の授業を受けました。午後はインスタグラムの方と一緒に「ズンバ」を踊りました。あまり激しく踊り過ぎて、息切れがすごかったです。一緒に踊った仲間から褒められました。

(那須中3年 牛田 全)



お世話になったTASへ那須のカレンダーと那須かるたをプレゼント

【7日目】

TAS最終日にはランチパーティーをしました。バディと一緒に食べたランチはとてもおいしく、その後のゲームも楽しく盛り上がりました。お別れするのは悲しかったですが、最後には写真を撮れたし、感謝の気持ちを伝えることもできたの

でよかったです。

(那須中3年 北牧桃果)

最終日のランチパーティーを、仲良くしてくれたバディと楽しむことができました。もちろん、みんなで歌った「もみじ」や、フルーツバスケットも盛り上がりました。最後に、バディの子が手紙をくれたのがうれしかったです。

(黒田原中2年 稲葉ひより)

今回の海外派遣では、普段の生活とは違った体験をし、とても充実した毎日を送ることができました。世界遺産を訪れたり、現地の学校で体験授業をしたりと、盛りだくさんの8日間でした。事前研修でたくさんいただいたアドバイスを生かして、団員一人一人が訪れる観光地や学校での出会いを大切に、自分から積極的に声をかけて、たくさんコミュニケーションをとることができました。また、ホームステイでは他国の生活・文化に触れることができ、新鮮でした。今回の研修では、改めて日本の良さ、そして家族の良さを知ることができました。この派遣事業に参加するにあたり、これまで支えてくださったすべての方々に感謝し、この貴重な体験を誇りに思っています。

(派遣リーダー)

黒田原中3年 藤田哲矢